

L'Indépendant, 25/09/24

## Bolquère-Pyrénées 2000. La doyenne Angèle Tuset, nous a quittés



Angèle Tuset. Les Photographies de Daff.

Ce mardi, ont été célébrées les obsèques d'Angèle Tuset née Rosell. Elle nous a quittés quelques mois avant ses 100 ans. L'église Sainte-Eulalie, comble de parents d'amis, sa fille Renée et le maire ont rendu hommage à Angèle. C'était la doyenne du village. Native de Bolquère-Pyrénées 2000, elle a épousé Albert Tuset en 1948, originaire de Vilallobent, village à côté de Puigcerdá. Ils se sont installés au village, quatre enfants sont nés de cette union : Francis, Gisèle, Renée, Jacqueline.

En 1960, ils ont acheté la ferme Cal case nova pour poursuivre leur activité agriculteur, éleveur jusqu'à la retraite. Depuis la disparition d'Albert, en 2011, Angèle occupait seule la grande bâtisse. La proximité de ses enfants la rassuré et lui a permis de vivre des jours heureux. Depuis trois ans, le fauteuil en osier où Angèle se reposait en saluant ses connaissances restait désespérément vide.

Pour raison de santé, elle s'était retirée chez sa fille Renée, tout près de Toulouse. Angèle, frêle, discrète, appréciée, a retrouvé son époux Albert sur cette terre qu'ils ont tant aimé. Sincères condoléances à sa famille et à toutes les personnes que ce deuil affecte.